

世代を超えてつながる地域へ



醍醐地区交流センター
センター長 佐藤 郁雄

◆醍醐地区交流センターの取り組み

①醍醐の夏祭り

子どもからお年寄りまで、幅広い年齢層が楽しめるように地区の婦人会や青年会、保育園や小学校など、みんなで協力しながら開催。

②スポーツ交流会

スポーツを通じて楽しく世代間交流ができるように地区の団体などと連携しながら交流会を開催。

① 醍醐の夏祭り

《概要》

- 主に8月の第1土曜日に開催。
- 醍醐地区交流センターの側にあるグラウンドを利用。
- 地区団体や保育園などで構成された夏祭り実行委員会が主体となって開催。
- 保育園や学校と連携することにより、自然と子どもからお年寄りまで参加。

【醍醐保育園の園児による太鼓とお遊戯】



【餅・お菓子まき】

未就学児の部、小学生の部、中学生以上の部に分けて実施。



【醍醐婦人会による『平鹿町音頭』や小田島会『民謡ショー』】



平鹿町音頭



民謡ショー

【醍醐小学校校歌斉唱】

児童の皆さんによる校歌斉唱。



- ・醍醐小学校の校歌斉唱の他、旧醍醐中学校の校歌斉唱も行いました。



【屋台の出店の様子】

青年会などが協力しながら屋台を出店。



食べ物以外にもバルーンアートや射的なども出店

②スポーツ交流会

《概要》

- ・『スポーツの日』に合わせて開催。
- ・醍醐地区交流センターの側にあるグラウンドを利用。
- ・秋休み中の小学生や学童保育にも声をかけて参加を募集。
- ・グラウンドゴルフ同好会などの地区団体と連携しながら開催。

【グラウンドゴルフで世代間交流】



ルールの確認!



順番が待ち遠しい



ナイスショット!!



最後はみんなで集合写真

ご清聴ありがとうございました。